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定住人口増加策調査特別委員会会議録 

令和４年 ２月１８日（金） 

午後 １時３０分  開会 

○中川健一委員長 

 ただ今から、「定住人口増加策調査特別委員会」を開催します。  

 協議題１「調査事項について」を議題とします。  

 （１）「委員会報告（案）について」を行います。  

 委員会報告の素案として、別添のとおり作成しました。 

 報告書の内容について精査してまいります。しばらく休憩します。 

午後 １時３２分 休憩 

午後 ２時１４分 再開 

〇中川健一委員長 

 委員会を再開します。 

 休憩中にご指摘いただきましたとおり修正しまして、改めて委員の皆様にメールで展開し

ます。 

 修正内容に改めて疑義がありましたら再度委員会を開催して調整しますが、そうでなけれ

ばこの内容で令和４年５月臨時会にて報告を行います。 

これにご異議ありませんか。 

【「なし」との声あり】 

 

〇中川健一委員長 

 ないようですので、この件については終わります。 

 次に（２）「その他」について行います。  

 ほかに何かある方はいますか。 

【「なし」との声あり】 

 

〇中川健一委員長 

 ないようですので、これをもちまして、  

 「定住人口増加策調査特別委員会」を閉会します。  

午後 ２時２０分 閉会 

 


